

13.04.2022

VHS: Zweiter Teil der Reihe "Grün statt Grau" mit Online-Vortrag zum Thema Dachbegrünung

Der zweite Teil der Reihe "Grün statt Grau - Umweltfreundliches Grün rund ums Haus" an der Volkshochschule (VHS) Ludwigshafen beschäftigt sich mit dem Thema Dach- und Fassadenbegrünungen. Am Dienstag, 26. April 2022, ab 18 Uhr halten Gabriele Bindert, Leiterin des Bereichs Grünflächen und Friedhöfe der Stadt Ludwigshafen, und Peter Bott, Sachverständiger für Objektbegrünung, einen Online-Vortrag zum Thema. Mit natürlichen Ressourcen wie Dach- und Fassadenbegrünungen lassen sich Eigenheime effektiv und umweltfreundlich vor Hitze und Regen schützen. Sie heizen sich weniger leicht auf und tragen durch die Isolationswirkung zur Energieeinsparung bei. Darüber hinaus speichern die Substratschichten im Starkregenfall einen Teil des Wassers, wodurch die Kanalisation entlastet wird. Somit kann jeder einen Beitrag zum Umweltschutz leisten und sich gleichzeitig am zusätzlichen Grün erfreuen. Der Gartenbautechniker Peter Bott wird den Teilnehmenden im Anschluss für konkrete Fragen zu Begrünungsprojekten zur Verfügung stehen. Teilnehmende können daher bis vier Tage vor der Veranstaltung Bilder und Fragen zu den eigenen Dach- und Fassadenbegrünungsvorhaben per E-Mail an folgende Adresse senden: petra-paula.marquardt@ludwigshafen.de.

Anmeldungen nimmt die VHS unter Telefon 0621 504-2238 entgegen oder online auf www.vhs-lu.de.